
Имя прилагательное



Наблюдаем: 

⚫ Яркий-ярче-ярчайший
⚫ Веселый-веселей-веселее-самый веселый
⚫ Учебник стр.10
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Упражнение330 (устно)
⚫ Упражнение 332 письменно



Избегайте речевых ошибок!
Произносите правильно: красИвее, свобОднее, 
спокОйнее, удОбнее.
Правильно образуйте составные формы 
степеней сравнения: более умный, самый 
умный.
Помните! Нельзя 2 раза употреблять –ее 
(более умнее).
Самый не сочетается с суффиксом –айш, -ейш 
(самый умнейший).



Образуйте, по возможности, от данных в скобках 
прилагательных сравнительную или превосходную 
степень

1. Роза (красивый) шиповника.
2.Ландыши (пахучий), чем ромашка.
3. Левый берег реки (отлогий), чем правый.
4. Волга (полноводный) Оки.
5. Ложка (железная).
6. Мы преодолевали (трудные) перевалы, спускались 

в (глубокие) ущелья.
7. У летучих мышей (чуткий) слух, чем у  полевых 

мышей.



Домашнее задание:

⚫ Пар-ф 57.
⚫ Упр. 337


